



Monreal se disculpa por uso de Helicóptero Privado



Ricardo Monreal, coordinador de los Diputados de Morena, ofreció una disculpa pública a través de un video en sus redes sociales tras la polémica generada por su uso de un helicóptero privado para acompañar a un amigo y su familia en un viaje. En su mensaje, Monreal aclaró que el viaje no implicó el uso de recursos públicos y que no alteró su horario de trabajo.

“Desde hace unos días, al aceptar acompañar en un viaje a un amigo entrañable y a su familia en un transporte privado aéreo, se han generado comentarios y opiniones distintas”, explicó el diputado. Reconociendo la sensibilidad del momento político en el país, Monreal admitió que su decisión pudo haber causado malestar entre los simpatizantes y militantes de su partido.

El legislador se comprometió a que situaciones similares no se repitan, enfatizando que tales actos pueden afectar el movimiento de transformación en el que participa. “La etapa que vive la República en la transición política es sensible y excepcional. Por eso nuestros actos deben ser permanentemente revisados y mejorados”, agregó, subrayando la importancia del escrutinio social en el contexto actual.

<https://revistapuntodevista.com.mx/seccion/mexico/monreal-se-disculpa-por-uso-de-helicoptero-privado/866631/>